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( ) correio 

"Requer do Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria de Obras o cascalhamento, alargamento 
e limpeza das sarjetas da Rua Valdemar Seixas, no 
Bairro Pazinatto " 

Senhor Presidente, 
Senhores (as)Vereadores (as): 

O Vereador abaixo assinado membro efetivo desta 
Câmara de Vereadores, após tramitação regimental, Requer do Poder 
Executivo Municipal, através da Secretaria de Obras o cascalhamento, 
alargamento e limpeza das sarjetas Rua Valdemar Seixas no Bairro 
Pazinatto. 

JUSTIFICATIVA: Justifica a presente matéria, 
tendo em vista os relatos dos moradores da situação precária da referida 
rua, inclusive algumas casas soltam resíduos das fossas diretamente nas 
sarjetas que encontrar-se entopidas, causando alagamentos nos dias de 
chuvas, necessitando urgente de reparos no decorrer da via, juntamente 
com limpeza de bueiros. Os moradores já protocolaram oficio junto a 
Secretaria de Obras e até então não foram atendidos 

Com isso contamos com o Senhor Secretário para 
devida tomada de providência para com essa solicitação. 

À apreciação dos senhores Vereadores. 

SALA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E 
SILVA, 10 de Outubro de 2017. 

Gabinete Ver. Mariano de Moraes Teixeira - PP 
Rua Barão de Caçapava, 621 — CEP 96.570-000 — Caçapava do Sul - RS 
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Secretaria de Obras 

Caça pava do Sul (RS) 

Nós moradores da AV, Valdemar Seixas, bairro Pazinato, Cep 96570 000, 

nesta cidade de Caçapava do Sul - (RS), vem respeitosamente á presença 

I 

	

	

de Vossa Senhoria solicitar providências no sentido de que sejam feitas as 

manutenções básicas das valetas que esteio entupidas, e algumas  

residências estio largando os resíduos clas fossas direto rns valetas que 

Íf: 
em dias de chuva transbordam e escoam esgoto e fezes humanas rua fora. 

Reivindicarmos também a recuperação da rua (encascalhamento) que a 

mais de 12 anos no recebe uma manutenção aceitável, a mesma tem seu 

inicio estreito, sendo assim a rua afunila e a água das chuvas cortam a rua 

que fica intransitável, a parte de baixo tem uma largura padrão. Estas 

situaçõs trazem transtornos a todos os moradores dessa localidade, já 

que se trata de cerca de 20 famílias prejudicadas diretamente. 

Fetos em anexo! 

Certo de que a soiicitaço será atendida, fique com meus votos de estima 

e consideração.  

me 

/ 



09/10/2017 	 Noticias Moradores recorrem ao Legislativo para que rua seja revitalizada 

Moradores recorrem ao Legislativo para que rua seja 
revitalizada 
Por Assessoria de Imprensa Câmara de Vereadores 
09/10/2017 13:36 

Morador mostra cópia do documento protocolado na secretaria de Obras 

Vinte famílias que residem na rua Valdemar Seixas convivem com um problema nos 
dias de chuva. Corno o esgoto de algumas casas tem saída direta para a rua e as valetas 
estão entupidas, os resíduos e o barro invadem as residências. 

Essas pessoas solicitaram a ajuda do vereador Mariano Teixeira (PP), para que ele 
interfira junto ao Executivo. 

"Há mais de 12 anos que não é feito um serviço decente na rua, que corresponda ao 
IPTU que pagamos. O secretário de Obras esteve no local e prometeu agilizar a 
abertura das valetas, alargamento e encascalharnento da rua, mas até agora nada", 
reclamam os moradores. 

O técnico em segurança Fernando Machado Martins, conta que o secretário solicitou 
um oficio, que foi feito e entregue em mãos. No documento, o pedido das famílias foi 
formalizado e foram anexadas fotos que mostram os momentos mais críticos. 

"Acho um absurdo que seja tão dificil recuperar 300 metros de rua", desabafa 
Fernando. 

O vereador afirmou que irá entrar com um requerimento na tentativa de que o pedido 
das famílias seja atendido. 
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